

SALCHER (*Antoine-Joséph*), Mécanicien (Molenbeek-St-Jean, 17.9.1855 — Anderlecht, 13.1.1908). Fils de Renier et de Schumacher, Barbe.

Il commença à l'Institut St-Louis à Bruxelles des études professionnelles qu'il poursuivit au collège de Leuze. Le 1^{er} octobre 1871, il fut attaché à l'usine à gaz d'Enghien. Le 1^{er} novembre de l'année suivante il entrait comme ouvrier-ajusteur à l'établissement Cail Hallot et C^{ie} à Bruxelles. Peu après, le 1^{er} mai 1874, il s'installait à son compte à Molenbeek-St-Jean, sa commune natale. Désireux d'offrir ses services à l'État Indépendant du Congo, peu après la Conférence de Berlin, il céda son établissement industriel le 15 novembre 1885 et allait faire en manière d'apprentissage un stage de machiniste à bord des steamers du chantier d'Ostende. Ce stage lui valut, de la part de l'ingénieur en chef de la marine belge, un certificat élogieux grâce auquel il fut admis le 15 juillet 1888 comme mécanicien à l'É. I. C. Il s'embarqua à Anvers le 16 juillet, arriva à Boma le 21 août et fut attaché à la marine du Bas-Congo. Cependant, il ne fit pas un long séjour en Afrique. Le 24 novembre il rentrait en Belgique et se réinstallait à Molenbeek-St-Jean puis à Anderlecht.

15 décembre 1951.
[F. D.] Marthe Coosemans.

Min. Col., Reg. matr. n° 465.